

ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE DU 30 janvier 2009

RAPPORT MORAL ET D'ACTIVITES 2009 DU COMITE DE DIRECTION

Présenté par Aurélie Lelandais

Cette année a été, pour tous les membres du comité de direction, une année riche au sein de l'ASCEE. Avec le nouveau bureau, nous avons voulu augmenter le nombre d'activités pour les adhérents et je crois que le pari est tenu.

Nous avons eu une démission cette année au sein du bureau et je tiens à remercier Christophe Piquet d'avoir participé à l'organisation de l'association. Je vous précise d'ailleurs que nous aurons des élections en fin d'année et que nous attendons de nouveaux membres pour aider l'ASCEE à vous proposer encore plus d'activités.

Voici tout d'abord quelques chiffres :

Cette année nous avons eu 161 adhérents dont 17 retraités et 9 extérieurs.

Cette année chaque Vice-président va vous présenter le bilan pour l'année 2008 et les perspectives 2009.

Kévin Rousselle étant absent, je vous présenterai le bilan de l'activité Entraide.

A cette occasion nous vous ferons une présentation du site Internet car il est devenu un outil de communication important pour notre ASCEE. Toutes les manifestations sont présentées sur ce site quasiment en temps réel. Nous comptons continuer dans cette voie pour l'année prochaine. Carl vous fera également une démonstration pour voir la liste des unités d'accueil.

L'ensemble des présentations de ce matin constituera le rapport moral de 2008.

Maintenant, nous allons vous présenter les activités diverses de l'ASCEE, ensuite la section culture vous sera présentée par Nathalie Marty, je reprendrai la parole pour vous présenter la section Entraide, nous continuerons par la section sport, présentée par Joris Grelat et Sylvie terminera sa présentation par les derniers chiffres des comptes.

1. Bilan des activités 2009

Vie régionale

Il y a eu deux journées régionales, les 7 mars 2008 et 21 novembre 2008. Ces réunions nous permettent de discuter des activités régionale comme la journée SLC, les équipes régionales comme pour le challenge de football.

Nous voyions ensemble s'il y a besoin de faire des harmonisation entre ASCEE. S'il y un problème dans une ASCEE, nous pouvons débattre ensemble pour trouver la meilleure solution.

Congrès de la FNASCEE à Mandelieu (06)

Ce congrès a eu lieu les 31 mars, 1 et 2 avril.

Ce congrès a débuté par une assemblée générale extraordinaire. Cette assemblée a permis de modifier les statuts de la FNASCEE.

La deuxième partie concernait l'assemblée générale ordinaire. Lors de ce congrès, la présidente Joëlle Gau a fait la lecture du rapport moral, le compte de résultat, le bilan. Elle nous a présenté le comité directeur fédéral, le bureau fédéral. Elle nous a présenté le projet de budget et le rapport d'orientation. Vous pouvez retrouver les comptes-rendus complet sur le site de la FNASCEE.

Journées DASCE à la Pommeraye (49)

Ces journées ont eu lieu les 2,3 et 4 octobre. Trois commissions sont mises en places, sport, culture Entraide. Ces journées sont destinées aux différents Vice-Présidents (VP) de chaque ASCEE.

Culture: Bilan concernant:

- La fête de la culture
- La journée passion

Entraide: Bilan concernant:

- Les affaires immobilières
- Les aides fédérales
- L'organisation des arbres de noël
- Les séjours gratuits

Sport: « Le sport après 50 ans »

L'intervention a été faite par le Dr Trégaro, médecin à la direction régionale de la jeunesse et des sports de la région Bretagne. Il a rappelé l'importance du sport dans notre quotidien mais aussi du suivi qu'il faut faire après 50 ans.

En synthèse voici les dix commandements pour être en bonne santé :

- 1. Faire des activités qui plaisent
- 2. Privilégier une activité près de chez soi
- 3. Faire des échauffements avant de pratiquer le sport
- 4. Diversifier les activités
- 5. Faire des exercices à plusieurs personnes, notamment des amis
- 6. Consulter son médecin pour suivre sa santé
- 7. Respecter les règles de sécurité
- 8. Adapter une alimentation équilibrée
- 9. Tenir un carnet de bord sur ses objectifs et suivre l'évolution
- 10. Garder à l'esprit qu'un peu d'exercices valent mieux que pas du tout

Comité Action Local

Anaïs Alberti a participé à la réunion du CLAS. Cette réunion permet de définir les grands axes pour l'année à venir. Nous participons en tant qu'association et nous donnons un coup de main éventuellement. Pour l'arbre de Noël, cela consiste en un soutien financier.

a. Bilan des activités sportives

Marathon

Le 6 avril 2008, un seul ascéeiste a eu le courage de participer au marathon de Paris. Voici son résultat :

Classement	Nom	Prénom	Temps	classement Ascéeiste
3252 VH2	DU MESNIL-ADELEE	Marc	04h 41' 06	32

Challenge national de ski

Le 11,12 et 13 janvier 2008 s'est déroulé le challenge national de ski à Arêches Beaufort. Nous félicitons nos ascéeistes qui gagnent le challenge de ski de fond et se classent 3ème en ski alpin.

Voici les classements :

Ski alpin

Homme

Classements	Nom	Prénom	Temps	Catégorie
21	HENNETON	Gilles	1:18.01	Senior Homme
22	GRELAT	Joris	1:18.53	Senior Homme
31	ROUSELLE	Kévin	1:35.22	Senior Homme
35	POIVERT	Chritophe	1:37.60	Senior Homme
37	LELANDAIS	Nicolas	1:40.79	Senior Homme
40	LESBATS	Damien	2:21.60	Senior Homme
41	CHABANI	Azzédine	6:26.08	Senior Homme
22	BELLEVAL	Pascal	1:26.34	Veteran Homme
23	REVERDY	Georges	1:27.08	Veteran Homme
Femme				
Classements	Nom	Prénom	Temps	Catégorie
6	ALBERTI	Anais	1:34.85	Senior Femme
9	MARTY	Nathalie	2:15.09	Senior Femme
10	LELANDAIS	Aurélie	3:10.57	Senior Femme
11	ROUSELLE	Caroline	3:26.37	Senior Femme

Ski de fond

Homme 2 tours

Classements	Nom	Prénom	Temps	Catégorie
1	REVERDY	Georges	0:56:49	Veteran Homme
2	ROUSELLE	Kévin	0:48:19	Senior Homme
3	HENNETON	Gilles	0:48:55	Senior Homme
4	CHARRIER	Etienne	0:49:33	Senior Homme
5	JEAN	Olivier	0:55:20	Senior Homme
Homme 6 tours				
Classements	Nom	Prénom	Temps	Catégorie
2	GRELAT	Joris	1:07:11	Senior Homme
Femme				
Classements	Nom	Prénom	Temps	Catégorie
1	ALBERTI	Anais	0:47:39	Senior Femme
3	LELANDAIS	Aurélie	1:13:24	Senior Femme
4	MARTY	Nathalie	1:13:24	Senior Femme

Trail équipement découverte

2 ascéeistes se sont déplacés les 5 et 6 Avril à Saint Juery dans le Tarn afin de participer au trail équipement découverte. Le samedi après une promenade dans Albi avec l'ASCEE42, les ascéeistes étaient conviés à la visite du musée du saut du Tarn. Le lendemain matin, ils ont couru le 27kms qui avait un dénivelé positif de 650m.

Voici leur résultat :

Clas	sement	Temps	Nom	Prénom	Classement Ascéeiste
47		2h19'39"	GRELAT	Joris	2ème Sénior Homme
170		3h08'45"	ALBERTI	Anaïs	2ème Féminine

Journée SLC à Yerville (76) le samedi 27 septembre

50 de nos ascéeistes, ont participé à cette journée.

- Tennis

C'est sous une belle journée d'automne, que la section Tennis (ASCEE76 et ASCEE 76CETE) a organisé une petite Coupe Davis ou 6 équipes de 2 joueurs se sont affrontées tout au long de la journée SLC 2008 à Yerville.

Gilles Henneton de l'ASCEE 76 CETE et Charles de l'ASCEE76 ont remporté la troisième place. Pour clôturer cette journée, une petite animation radar a permis à chacun de mesurer la vitesse de son service, ce qui a entraîné quelques contraventions pour les plus rapides !!!

- Golf

A cette occasion une initiation pour le golf a été organisée. Nous étions plusieurs à avoir participés à cette activité qui s'est très bien déroulée.

L'après-midi, nous avons pu testé notre swing sur le parcours.

Il y a eu aussi la randonne, le vélo, la pétanque et d'autres activités.

Grand footing de l'Armada

Ils étaient 5 Ascéeistes à s'être rendu au musoir sur les quais rive droite en ce matin du 10 juillet, jour du traditionnel footing de l'Armada, où marins et grand public peuvent courir ensemble.

La pluie en aura sûrement découragé plus d'un, en effet dès 8h15 il se met à pleuvoir, et ce sera sous une pluie battante que le départ sera donné par un coup de corne de brume d'un bâtiment voisin.

Nombreux sont ceux qui sont venu admirer les bateaux de l'armada et qui en profiteront pour faire une pause afin de voir passer les coureurs en leur scandant quelques encouragements où en les applaudissant.

Les coureurs auront eu tout le plaisir de longer la totalité des quais où sont amarrés les bateaux.

L'arrivée a eu lieu environ 7km plus loin, à côté de "l'Amerigo Vespucci" sur la rive gauche de la Seine.

Et c'est un fabuleux buffet de mets locaux qui attendait nos coureurs en guise de ravitaillement, avec entre autres tripes à la mode de Caen, charcuterie, cidre fermier ou encore tartines de neufchâtel. Encore bravo à eux.

Kévin ROUSSELLE gagne le tirage au sort de l'armada : un T-shirt technique de course à pied.

Pétanque

- Journées Loisirs

9 journées loisirs étaient programmées. 3 ont été annulées soit par manque de participant ou cause de mauvais temps. Une vingtaine de personne se rassemble lors de ces journées pour jouer à la pétanque. Le déroulement des journées : L'accueil se fait à partir de 9h au niveau du local de l'ASCEE avec un petit déjeuner qui permet d'inscrire les joueurs et de procéder au tirage au sort des équipes. Les parties se déroulent tout au long de la matinée. Un apéritif au cours du quel les résultats et les récompenses sont

remis vient précéder un barbecue pris en commun.

Il est à noter que la dernière journée à remporter un franc succès, car tous les messieurs étaient accompagnés de leurs femmes, ce qui a donné lieu à un concours féminin.

- Challenge pétanque

28 Ascéeistes se sont déplacés du 29 au 31 août à Mont de Marsan dans les Landes pour jouer à la pétanque.

« Comment dire... vu les résultats ça devrait effectivement être court ! Mais comme tout le monde n'était pas là, je détaille un peu ! Tant pis pour nous. Nous avions pourtant reçu des encouragements en nombre avant notre départ.. mais non, nous n'avons pas brillé cette année !

Les féminines ont fait de la résistance dans le concours principal, merci à Michèle et Anais ouf l'honneur est sauf! Parce que les masculins (et mixtes) n'ont fait qu'un vague passage dans le principal et ont continué un petit bonhomme de chemin dans le B et C.

Mais quelques uns ont fait des résultats :

Après de nombreuses discussions et réflexions, nous acceptons et gardons avec nous l'équipe Daniel C et Gérard qui nous rapporte une coupe (demi finale du concours B) !!! A très bientôt !

Un grand bravo et tout notre respect à Alain A. qui a défendu seul nos couleurs en demi finale du concours C.. et n'a pas terminé Fanny... lui (pour les explications voir la doublette pré-citée !!). »

Equip'vent du 11 au 14 septembre à Granville (50)

C'est sur la commune de Granville que s'est déroulé ce challenge amical où compétition rimait avec convivialité.

120 personnes étaient au rendez-vous dont **15 Ascéeistes76CETE**, pour seulement 15 bateaux engagés **dont 2 de l'ASCEE76CETE en partenariat avec le CCIEN.**

Rapport moral ASCEE 50:

"Les régates se sont déroulées le vendredi 12 et samedi 13 septembre.

L'accueil a eu lieu le jeudi 11 septembre dès 16 heures 30 ; tout d'abord au CRNG puis au collège Malraux (pour les arrivées plus tardives). C'est dans ce bâtiment à la vue imprenable sur la mer que nous avons partagé notre premier repas suivi d'une soirée dansante. Pas de traînard pour cette première soirée, à 1 heure du matin tout le monde était couché.

Vendredi matin dès 08 heures 30, tous les équipages étaient au rendez-vous. Les matelots étaient impatients de commencer les manœuvres et de se diriger vers les îles Chausey. Ils ont été baptisés par des pluies abondantes mais très vite, en fin de matinée, le soleil est apparu, ce qui leur a permis de se sécher un peu.

Les accompagnateurs les ont rejoint et ont pu également profiter des magnifiques paysages qu'offrent ces îles l

De retour sur le continent, cette belle journée en mer a laissé place à une dégustation d'huîtres, une soirée dansante accompagnée d'un repas "maritime".

Samedi matin, le vent n'était pas au rendez-vous à l'heure du départ, mais en court de matinée, il s'est enfin levé. Les compétitions ont pu se poursuivre jusqu'en fin de journée.

Les accompagnateurs ont effectué la traversée des grèves du Mont-Saint-Michel (6 kilomètres pour certains et 12 kilomètres pour les plus courageux)."

Résultats:

L'équipage n°1 composé d'Alain FEVRE, Olivier LEMOINE, Virginie AMANT, Olivier JEAN, Jeremy CORDONNIER et Jérôme GESTIN termine 3ème du challenge à 1 point de la 2ème équipe.

Le 2ème équipage composé de Pierre BRENNETOT, Jacques POULAIN, Joël LASNEL, Germinal MORISSE, Julien SENDRA, Claude FERME, Thibault SARRAZIN et Sylvain RENAUD, termine 13ème du challenge.

Journée vélo et rando, le samedi 15 novembre à Montigny

10 Ascéeistes se sont retrouvés sous une bruine normande pour cette sortie vélo et randonnée qui venait clôturer chacune de ces 2 activités pour l'année 2008. Seulement 2 personnes étaient présentes pour la randonnée.

Merci aux courageux qui ont fait le déplacement pour cette sortie, et dommage que l'on n'ait pas pu rencontrer le tandem retardataire sur le parcours !

Cyclisme

Au printemps la section cyclo de l'ASCEE a décidé de faire fabriquer de nouvelles tenues à ses couleurs et logos en collaboration avec l'ASCEE 61.

Les sorties du mardi soir ont eu peu de succès en général, 2 cyclistes par sortie. Par contre le jeudi soir 6 cyclistes ont pu rouler sur nos routes régulièrement lorsque le temps le permettait !

b. Bilan des activités culturelles

Visite guidée de Rouen

17 personnes étaient présentes pour partager un moment de plaisir dans les rues de Rouen. La visite a commencé par la cathédrale, puis la rue des Chanoines où nous avons rejoint la rue Eau de Robec (pour Daniel). Nous sommes allés à l'église St Maclou par la rue Damiette, puis nous avons pris la rue du Gros Horloge pour aller nous reposer dans l'église Jeanne d'Arc.

Un document sur l'histoire qui a était conté lors de cette visite est disponible sur le site internet.

Concours photos sur le thème de l'Armada

24 asceéistes ont participé au concours photo de l'armada. Après l'exposition des 46 photos présentées dans le hall de la cantine du mercredi 24 au vendredi 26 septembre, voici les résultats des votes :

Catégorie p'tit mousse (enfants jusqu'à 12 ans) :

Prix	Récompenses	Nom	Photo
1er	Appareil photo numérique	Paulin Heleine	
2ème	eChèque kadeos 30 €	Axel Souday	

Catégorie capitaine, thème "Ponts et pompoms" :

Prix	Récompenses	Nom	Photo
1er	Imprimante photo numérique	Guillaume Lapointe	
2ème	Clé USB 4Go	Olivier Jean	
3ème	carte kodak 100 photos	Valérie Lapointe	
4ème	2 places de ciné Gaumont	Sylvie Heleine	
5ème	2 places de ciné Gaumont	Sonia Morisse	

catégorie capitaine, thème "Figures de proues" :

Prix Récompenses	Nom	Photo
------------------	-----	-------

Prix	Récompenses	Nom	Photo
1er	Disque dur externe 160 Go	Cédric Nicaise	
2ème	Clé USB 4 Go	Martine Giloppé	
3ème	carte kodak 100 photos	Serge Maurey	
4ème	2 places de ciné Gaumont	Philippe Ménard	
5ème	2 places de ciné Gaumont	Marylène Brennetot	

Les prix ont été remis le jeudi 6 novembre dans la petite salle Raguenel, la remise s'est terminée par une collation.

Loisirs créatifs

- Sortie au salon loisirs et créations à Paris

Un groupe de 7 Cétéens et 3 extérieurs s'est rendu au salon « Créations et Savoir-faire » le vendredi 7 novembre 2008 à Paris. Ce salon n'a pas démérité par sa diversité de techniques créatives, d'ateliers et d'expositions. Chacun est revenu émerveillé et plein d'idées à développer.

Visite guidée du muséum d'histoire naturelle

33 personnes des deux ASCEE 76 CETE et ASCEE 76 ont participé à la visite du muséum d'histoire naturelle de Rouen, le samedi 29 novembre pour partir notamment à la découverte des collections d'espèces menacées ou disparues de la planète. Une exposition temporaire "Menaces sur l'ours polaire" a complété cette visite, informant les visiteurs petits et grands des conséquences du réchauffement climatique sur les pôles et ses habitants.

Bibliothèque de Grand Quevilly

1 seule adhésion a été demandée pour l'adhésion à la multi-médiathéque de Grand-Quevilly au tarif des Grand-Quevillais soit 17.20 € au lieu de 53 € pourles extérieurs à la Commune de Grand-Quevilly.

Caldoch'

Le Cal'Doche est depuis 22 ans la revue de référence des vide-greniers, brocantes, foires à tout, réderies, expositions, marchés de Noël, salons toutes collections, antiquités, lotos et bien d'autres manifestations sur la Haute et Basse Normandie, la Picardie et l'Île de France.

L'ASCEE est abonné à ce magazine. Vous pouvez le consulter à la documentation du CETE.

Concours FNASCEE

- Concours « Art Urbain » international

Anaïs Alberti est l'heureuse gagnante d'un concours national organisé par la FNASCEE et l'Association pour l'Art Urbain.

Son prix, un appareil photo numérique, lui a été remis le 24 juillet dernier à La Défense, au cours d'un déjeuner et en présence de Mme Joëlle Gau, *présidente de la FNASCEE*, Gérard Rolland, *vice-président*, de Robert-Max Antoni *président de l'association "Séminaire Robert Auzelle"* et de Michel Labrousse *directeur du CETE*.

- Concours de Sudoku

Aurélien Mempiot, remporte le 2ème prix de ce concours FNASCEE, un chèque culture de 100€.

- Concours artistiques

4 ascéeistes 76 CETE ont participé dans la catégorie dessin, 1 dans la catégorie expression libre et 3 dans la catégorie photographie.

Martine Giloppé gagne le 1er prix dans la catégorie création et trucage d'images informatiques.

c. Bilan des activités d'entraide

Achats groupés

Cette activité a commencé cette année par une commande de biscuits BIJOU en novembre.

Billetterie

La billetterie est une activité qui fonctionne toujours très bien. Nous vendons de plus en plus de tickets UGC car le tarifs de 3,50 € est très attractif. Mais nous vendons aussi pas mal de places de Zénith, d'entrées de piscine, de patinoire (un peu moins).

Des tirages au sort pour des avant-premières ou des places de cinéma ont permis à 18 ascéeistes d'aller au cinéma gratuitement.

L'ASCEE a également vendu des places pour la foire de Rouen et le salon CREATIVA

Bricolage

L'ASCEE met à votre disposition du matériel contre une participation financière. Le matériel actuellement disponible est l'Agrafeuse-cloueuse électrique, le niveau laser, un marteau démolisseur, un nettoyeur haute pression, un nettoyeur vapeur, une perceuse, un perforateur, une ponceuse à bande, un scarificateur thermique et une shampouineuse à moquette.

Sortie enfant

L'ASCEE a proposé à vos enfants, accompagné d'un adulte, d'assister au spectacle musical : LE LIVRE DE LA JUNGLE le dimanche 16 novembre. 15 artistes étaient sur scène pour reprendre tous les rôles des animaux du conte merveilleux de Rudyard Kipling. Un spectacle drôle et magique.

27 personnes étainet inscrites dont 13 enfants. Un spectacle qui a répondu aux attentes des jeunes spectateurs.

Séjour en unité d'accueil

Nous avons eu cette année une douzaine de demande pour des unités d'accueil. A partir de l'année prochaine, nous allons mettre en place un questionnaire pour connaître l'avis des gens concernant leurs séjours en unité d'accueil.

Je vous remercie pour votre attention. Vous pouvez retrouver toutes ces informations sur notre site Internet ou sur le site Internet de le FNASCEE.